
 macOS High Sierra ErfahrungenErledigt

Beitrag von „derHackfan“ vom 9. September 2017, 19:47

Die Nvidia Karten der 700er Serie basieren in der Regel auf Kepler Chip und brauchen keinen
WebDriver.
Edit: Es könnte aber sein dass sich hier und da ein Fermi Chip eingeschlichen hat, der kann
muss aber nicht unter HS Beta rumzicken.
Edit: Eine Ausnahme sind die GTX 745 OEM und 750 Ti mit Maxwell Chip, jene brauchen dann
den WebDriver.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-
erfahrungen/?postID=349138#post349138
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